
Bonjour,

Une fois n’est pas coutume , nous ferons l’assemblée générale dans la salle 
Ernest Renan , pas de balade en voiture pour l'Ain (ni pour l'autre, d'ailleurs) on
jouera à domicile !!! Tout se passera dans le quartier.

Cette année notre grande fête se fera pour l’anniversaire des 25 ans du VBC 
dans la salle Joliot Curie à Vénissieux le 17 Novembre.

Rapport moral et d’activité

Assemblée Générale

Samedi 21 Octobre 2023

Le club a connu une augmentation du nombre de licenciés . Nous sommes 87 
licenciés cette saison (du 1er sept 2022 au 30 juin 2023.) et 12 sympathisants 
alors que la saison dernière nous étions 80 licenciés.

Cette année a commencé par le premier forum des associations organisé par la 
ville de Vénissieux début septembre 2022 dans la salle Joliot Curie. 

L’intérêt réside dans le fait du mélange de plusieurs types d’associations , nous 
ne sommes plus uniquement en présence d’associations sportives.

Ce forum intéresse tous les publics et génère plus de passage sur les différents
stands. Nous avons recruté 2 personnes  Philippe Canouil et Chantal Diaz.

Et ensuite début Octobre 4 autres personnes nous ont rejoint, Nicole Dubois, 
Joël Daligaux, Daniel Benetti et Solange N’timba.

Quant à Marie Thérèse Barthe elle s’est uniquement inscrite pour suivre la 
formation avec Didier Monvernay sur le site de Bron 

Enfin en Janvier  nous avons recruté 3 autres personnes , Véronique Foltier 
Krawczyk, Nathalie Beyrand et Xavier Erbetta.

Merci à tous ceux qui ont rejoint le VBC .

Malheureusement il y a aussi ceux qui partent définitivement , cette année c’est
notre amie Paulette Gay qui nous a quitté après avoir été opérée du cœur en 
Avril 2023, elle espérait bien participer à l’anniversaire des 25 ans du club.
(PHOTOS)



En ce qui concerne la formation : 

Tous les nouveaux élèves ont été accueillis sur 3 cours . Le VBC a obtenu le 
renouvellement du label ECOLE DE BRIDGE décerné par la FFB .

Le club a aussi permis à Jean Claude Coletti de suivre la formation d’arbitre  et 
Jean Paul Gaouyer, Didier Reynaud et moi avons suivis une journée sur 
l’utilisation des logiciels FFB club Net et BSS (application pour remonter les 
résultats à la FFB) .Bien sûr nous présenterons un dossier à l’OMS pour une 
prise en charge partielle du coût de ces formations.

En ce qui concerne l’activité : 

Entre le 1er juillet 2022 et le 30 juin 2023, vous avez pu participer à

71 tournois de régularité soit 1128 paires

9 Trophées du voyage soit 116 paires

10 Simultanet soit  141paires

14 tournois pour la coupe des clubs 286 paires

Festival des simultanés (3 tournois) + le tournoi du téléthon + le 
tournoi        de Strasbourg.

A la fin de cette saison bien remplie nous avons profité d’un week end en pleine 
nature pour nous ressourcer , un sujet que présentera Martine PIEAUD 
(VIDEO)

Elections : avant-propos

C’est aujourd’hui que se terminent les mandats au conseil d’administration de :

Richard Malloggi et Roger Chapelon  qui se représentent, le vote se déroulera 
tout à l’heure et nous aurons le plaisir d’accueillir une  nouvelle candidate au 
conseil d’administration ,Véronique Foltier Krawcyzk.

Venu le temps des remerciements

 Je tiens à remercier tous ceux qui facilitent le quotidien du club 



-les membres du conseil d’administration qui participent à l’organisation 
de la vie du club tout au long de l’année dans des domaines variés comme la 
communication, les sorties, la formation …

Je tiens à remercier également :

-les animateurs de tournois, Aimé Ganivet, Claude Lucas.

-les personnes qui installent les tables, qui font les courses pour le club, 
qui vérifient les comptes à chaque tournoi….

-Les organisateurs des sorties Agnès Ganivet, Martine Pieaud et Michel 
Barry qui nous ont organisé le voyage de 3 jours à Lioran pour finir la saison

Et tous les anonymes qui participent à la mise en place et au rangement du 
matériel à chaque tournoi.

Le mot de la fin

En conclusion, si vous n’avez pas trouvé ce rapport 
« épique » et si le « cœur » vous en dit, « trèfle » de 
plaisanterie ne restez pas sur le « carreau »


